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学校召开高质量转型发展大会

10 月 11 日上午，学校董事长吕明博士在国学院主持召开高

质量转型发展大会。副董事长吕超、执行董事长潘中伟、校长姜

寿山、党委书记王军周、常务副校长黄新民、副校长党委副书记

李宗领、副校长吴俊林、副校长唐明晰，总会计师王晓民、党委

副书记校长助理刘继兵，校长助理罗文谦、翟岁兵、李钊、唐学

学出席会议，副处级、处级干部参加会议。

会上，七个二级学院、三个教学单位和各职能处室负责人围

绕全年目标任务、评建工作推进落实、改进措施、美好愿景设想

依次进行了汇报交流。吕明充分肯定各级干部的工作，对干部们



提出新的希望，并作出针对性科学精准指导。

吕明指出，要围绕推动学校事业高质量发展，完整、准确、

全面贯彻新发展理念，加快构建新发展格局，不断推动干部作风

能力持续好转、教育教学科研内生动力持续增强、人才培养质量、

高质量就业预期持续改善，切实防范化解重大风险，努力实现全

年教育事业发展目标。新时代学校致力内涵式发展，聚焦实现



新的、更高的发展目标，努力建设一支积极担当作为，面对问题、

矛盾和困难能够迎难而上，具有干事创业的积极性与创造性，忠

诚、干净、担当的高素质、专业化的干部队伍，能够持续推进学

校各项事业高质量发展，引领学校成为中国民办教育的天花板。

董事会高度重视人才队伍建设和教师待遇提升，不断夯实优化教

师队伍，通过教师薪酬改革工作，推进学校教师队伍建设步入科

学、规范化发展轨道，全面提升教师发展核心竞争力和质量。董

事会一以贯之旗帜鲜明地把“人才资源”摆在“第一位置”，以

非常之力，行非常之举，广开进贤之路、广聚天下英才，全面提

升人才工作能级，持续释放人才创新动能，大力营造人人尊重人

才、人人爱惜人才、人人争当人才的良好环境，真正让人才成为

学校教育事业永不停顿、永续发展的“动力源”。近年来，学校

四海揽才，大规模引进高层次、高职称领军人才和青年才俊，构

建了坚实的人才大厦。学校师资队伍建设成绩显著，达到建校以

来最好水平，完全满足教育教学科研工作需求，为建设名副其实

一流应用型本科高校提供了坚实有力的智力支撑。



吕明强调，要以人才建设推进学校高质量发展。要以人为本

信任人才、尊重人才、善待人才、包容人才。要建立优化教师待

遇长效机制。要尽快推进新的薪酬方案落地，按照按劳分配、优

劳优酬的原则，显著提高教职工待遇，科学合理的考核激励教职

工，促进教职工各项能力提升，促进学校教育事业高质量发展。

要关心关爱一线教师和青年教师，要提高基础工资和成果工资。

要系统、全面、科学培养教师，并以有效的绩效考核促进教师事

业有成、健康成长。学校人才建设永远在路上。

要持之以恒、坚持不懈建设人才大厦，建设区域性人才中心、

人才高地，持续提高学校的现代化治理水平，提高学校的科技化

水平，提升师资队伍建设水平，提升学校人才培养水平，提升产

教融合发展水平，提升学校社会服务水平，提升学校社会影响力。

会议还研究了干部轮岗，进一步加强、充实、优化各级领导

班子等事宜。



学校召开党政联席会议部署近期重点工作

10 月 7 日，国庆长假后上班第一天，学校在国学院会议室

召开党政联席扩大会议，研究部署薪酬改革、干部聘任述职、稳

定安全和以学校全面高质量发展推进评建提质增效等近期重点

工作。董事长吕明博士、执行董事长潘中伟、校长姜寿山、党委

书记王军周、副校长党委副书记李宗领、副校长吴俊林，总会计

师王晓民、党委副书记校长助理刘继兵、校长助理罗文谦、翟岁

兵、李钊、唐学学及各二级学院、各职能部门副处级以上干部参

加会议。副董事长吕超主持会议。

会议强调，要加快推进学校各项事业高质量发展。要推动学

校高质量发展迈出更大步伐，把握好高质量发展主方向、深度挖

掘高质量发展潜力、提升治理效能，不断激发高质量发展新活力。

要以学校全面高质量发展推进评建工作提质增速，取得实质性成

果。

会议强调，要依法办学、规范管理，坚持底线思维不动摇，

依法做人做事。



会议强调，要以薪酬改革推动学校高质量发展。当前薪酬体

系较难体现岗位贡献、目标考核、绩效激励等效应，考核机制、

激励机制尚未完全发挥作用，这对学校长远发展带来挑战，制约

学校高质量发展目标的实现。因此，必须改革薪酬分配制度，向

改革要动力，以改革增活力。要坚持薪酬分配要同绩效考核紧密

挂钩。要充分发挥教职工的更大潜力，激发教职工创新创造的积

极性和主动性，以薪酬正向导引学校各项事业高质量发展。



会议强调，要全面深化学校教育综合改革。要以薪酬改革、

干部轮岗、全员竞聘推动学校人事制度综合改革，打造强有力的

师资队伍，持续推进人才队伍建设，深化人才发展体制机制改革，

激发人才队伍内生动力和发展活力。坚持业绩条件与岗位责任相

结合原则，实现岗位能上能下，落实全员岗位责任制。形成分道

赛马、揭榜挂帅的人才生态。构建一级抓一级，层层抓落实的工

作格局。



会议强调，要加强党的创新理论武装，加强党对学校工作的

全面领导。安全稳定是一切工作的基石和保证，对高校教学科研

工作有序开展至关重要。要高度重视校园稳定工作，以师生为中

心，解决好师生的急难愁盼，继续做好主题教育和教育领域突出

问题专项整治工作排查出问题的整改工作。要筑牢安全防线，强

化安全意识。

会议对干部聘任考核工作和新媒体大赛工作作了具体部署，

肯定国外留学工作取得的成绩，并决定召开留学回国人员座谈会，

进一步总结相关工作经验。

学校组织参加 2023 年度高等教育质量监测国家数据平台数

据填报及分析应用培训会议

为全面准确掌握 2023 年高等教育质量监测国家数据平台数

据填报要求，明晰数据指标内涵和系统操作流程，10 月 20 日，

学校组织参加了 2023 年度高等教育质量监测国家数据平台数据



填报及分析应用培训会议。常务副校长黄新民、副校长吴俊林、

校长助理唐学学及相关职能部门负责人、数据填报人员参加会议。

会上，教育部高等教育教学评估中心领导及专家分别作了题

为《教育强国建设与教育治理数字化工作形势》《2023 年数据

填报指南修订及指标内涵解释》《数据赋能 提升本科教育教学

质量常态监测工作成效》《强化数据赋能 助力高效决策》《依

托国家平台 建立综合机制—助推江苏高教高质量发展》《数据

驱动，协同共享 本科教育教学数字化转型实践》《以数据驱动 构

建学校教育教学质量保障体系》的报告。会议重点强调高等教育

质量监测数据填报工作的重要性及数据的应用价值，解读了2023

年数据填报指南修订及指标内涵，深入分析了数据驱动如何助推

教育教学高质量发展。参会人员表示，通过培训，认真学习《填

报指南》，对 2023 年数据填报各项指标的内涵有了新的认识，

为下一步全面收集整理相关数据、提高填报数据的准确性和规范

性做好前期准备工作。



就做好信息填报工作，黄新民强调，一要高度重视数据信息

化建设，建立部门联动机制，发挥好联动作用；二要重视数据治

理的重要意义和价值，求真务实，确保填报数据的真实性、可靠

性；三要体系化构建填报工作格局，系统化推进填报工作；四要

严格按照时间节点进行录入，减少数据漏报的风险，建议各单位

在工作中加强信息沟通，积极解决工作中出现的困难和问题，全

校通力协作，切实做好今年数据填报工作。

镐京集团专家组考察指导学校工作

为进一步推进学校高质量发展迈出更大更稳健步伐，10 月

18 日，学校邀请以西安工程大学原党委书记刘江南教授为组长

的镐京集团专家组一行 5 人莅临学校，对学校开展综合考察指导。

专家组成员有西安建筑科技大学原校长刘晓君教授、西安外

国语大学原校长王军哲教授、陕西师范大学原副校长党怀兴教授、

西安美术学院原党委副书记王树茂教授。



专家组通过现场考察、汇报交流等形式，对学校本科教学工

作和评建工作的各个方面进行了深入系统的考察。

下午，潘中伟在国学院主持召开专家考察指导座谈会。专家

组全体成员、学校评建工作领导小组全体成员，陕西服装工程学

院董事长吕明博士、副董事长副校长吕超，校长姜寿山、党委书

记王军周、老校长王鹏飞、常务副校长黄新民、副校长吴俊林、



副校长唐明晰、总会计师王晓民、党委副书记校长助理刘继兵，

校长助理罗文谦、翟岁兵、李钊、唐学学，高级顾问吕云云出席

会议。教务处、财务处、质评处等职能处（室）负责人参加会议。

会上，董事长吕明博士代表镐京集团全体师生对专家的到来

表示热烈的欢迎和衷心的感谢。他指出，专家组冒雨对学校进行

全面考察，是对我校本科教学工作及整体办学水平的全面检验，



是帮助我们进一步找问题、补短板、促发展的极好契机，是推动

学校各项事业全面发展的强大动力。吕明博士表示，学校将对专

家组诊断出的问题进行全面梳理，认真总结，分析不足，做好整

改，补齐短板，全面提升学校高质量发展水平，确保评建工作取

得实实在在的成效，顺利通过本科教学合格评估。他对专家们的

辛勤工作和悉心指导表示最衷心的感谢。

黄新民从五个方面对 2022 年以来的评建工作作了重点汇报。

专家组认为，学校有优越的办学条件，美丽的校园，良好的校风、

教风、学风，学生的培养质量得到了社会认可。学校十分重视本

科教学工作。2011 年升本后，本科办学阶段取得的成果令人瞩

目。学校办学定位明确，本科办学条件得到显著改善，师资队伍

建设、教学经费投入都已经取得历史性突破，专业建设成绩突出，

教学类标志性成果可圈可点，办学基础更加夯实。学校特色优势

十分明显，既符合国家战略需求，又有着旺盛的社会需求，招生

生源充足，就业需求量大，具有不可多得的优势，陕西服装工程

学院一定会越办越好，镐京国际教育集团未来可期。



专家组成员分别发言，围绕学校办学定位、人才培养目标、

学科专业建设、师资队伍建设、经费投入、校园文化建设等方面

肯定了学校的建设成果，并结合自身评估工作经验就相关具体问

题给出宝贵建议。

潘中伟作表态发言。他指出，专家们的意见建议高屋建瓴、



言真意切、针对性强、建设性强。学校将以此次专家考察为契机，

进一步提升紧迫感、危机感，在省教育工委、省教育厅的指导下，

努力把学校办好，办出特色和水平，在更新教育教学观念上下功

夫，在专业特色建设上下功夫，在改善办学基本条件上下功夫，

在强化师资队伍建设上下功夫，进一步强化教学中心地位，更好

地围绕区域社会经济发展对人才的需求，培养更多的合格人才，

努力打造高素质、高质量的应用型人才培养体系，持续培养服装

行业优秀人才。

学校召开评建工作会议

10 月 24 日下午，学校在行政楼第三会议室召开评建工作会

议。副校长吴俊林主持会议，执行董事长潘中伟、常务副校长黄

新民、党委副书记刘继兵、校长助理罗文谦、校长助理兼教务处

长唐学学及各部门负责人参加会议。



会上，潘中伟强调指出，评建工作事关学校高质量发展和生

死存活，希望大家一定要提高政治站位，高度重视评建工作，做

到认识到位、组织到位、工作到位，共同努力，共同促进学校的

发展和提升。

黄新民通报了上学年评估支撑材料的收集完成情况，再次对

评建工作工作流程和时间节点进行了培训。他强调，评估工作现



在已经进入重点建设阶段。作为评建工作主体单位，各职能部门

要按评估要求对标排查教师结构与数量、教学日常经费、实验室

建设与利用等方面工作质量。要认真做好全方位自查，再补弱项，

填平补齐，确保按质按量完成评建各项任务。

吴俊林就新阶段如何做好评估工作，强调四点：一要切实全

方位推动学校各项评估工作，要以支撑材料和状态数据为抓手，

切实做好各方面工作。二要全面、持续的加强教学工作。三要继

续加强教师队伍、基础、学校特色化发展、实验室等建设工作。

四要不断提高教学质量。

呈送：校领导

抄送：校内各单位主要负责人
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